

NGO

Korem 082/CPYJ: Jadikan Hikmah Isra Mi'raj Dalam Kehidupan Prajurit

Basory Wijaya - MOJOKERTO.NGO.WEB.ID

Mar 4, 2022 - 22:28



MOJOKERTO,- Korem 082/CPYJ menggelar peringatan Isra Mi'raj Nabi

Muhamad S.A.W 1443/2022 M berupa Tausyiah yang dibawakan oleh Ustadz bertempat di Masjid Roudatul Iman Makorem 082/CPYJJumat (04/03/2022)

Peringatan Isra Mi'raj kali ini dengan membawakan tema Hikmah Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW Untuk Kehidupan Prajurit

Dalam kesempatan tersebut Danrem 082/CPYJ menyampaikan sambutannya yang dibacakan Kasrem 082/CPYJ Letkol Arm Beni Sutrisno. S. Sos, sebagai umat Islam sudah sewajarnya untuk mengingatkan kita akan adanya peristiwa Isra Mi'raj yang merupakan perjalanan Nabi Muhammad SAW yang penuh berkah dan menunjukkan betapa Maha Besarnya kuasa Allah SWT. Isra Mi'raj adalah salah satu peristiwa penting bagi umat Islam, dimana Isra merupakan perjalanan Rasulullah dari Masjidil Haram menuju Masjidil Aqsha, dan Mi'raj merupakan perjalanan Rasulullah dari Masjidil Aqsha menuju Sidratul Muntaha untuk menerima perintah Sholat langsung dari Allah SWT. Melalui ibadah Sholat, maka proses pembangunan mentalitas umat menuju pembentukan sikap dan perilaku, Islam diharapkan dapat diwujudkan dengan baik. Sholat lima waktu adalah benteng utama dalam membimbing umat Islam menuju kemuliaan, serta bermanfaat untuk menghindarkan diri dari perbuatan keji dan mungkar demi terwujudnya kecintaan dan keberkahan kepada Allah SWT.

"Untuk itu jadikanlah peringatan Isra Mi'raj ini sebagai wahana memetik hikmah dan menarik perjalanan penting untuk introspeksi diri dalam meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, disiplin dan loyalitas dalam kehidupan serta pengabdian prajurit guna mewujudkan TNI AD yang profesional dan dicintai oleh rakyat,"ujarnya

Lanjut Danrem dalam sambutannya, untuk mendapatkan gambaran yang lebih jelas tentang hikmah Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW tersebut, mari kita simak bersama untaian tauzih yang akan disampaikan oleh Ustadz Muhammad Mahfud,"tutup Danrem

Sementara itu Ustadz Muhammad Mahfud dalam Tauziahnya menyampaikan bahwa, perintah melaksanakan Shalat lima waktu diterima secara langsung oleh Nabi Besar Muhammad SAW saat menghadap Allah SWT di Sidratul Muntaha. Perintah menunaikan Shalat tidak seperti perintah untuk menunaikan ibadah-ibadah lainnya yang melalui firman Allah, tapi perintah melaksanakan Shalat diterima langsung dihadapan Allah SWT.

"Shalat merupakan kunci dari kesuksesan, jangan tinggalkan Shalat, laksanakan Shalat yang benar dan tepat waktu. Dengan melaksanakan Shalat yang benar pasti akan mendapatkan kebahagiaan baik di dunia maupun akhirat kelak. Shalat juga merupakan tanda syukur kita kepada Allah SWT atas segala rahmat yang telah diberikan,"ujarnya

Kegiatan memperingati Isra Mi'raj dihadiri oleh Para Kasi, Perwira Staf, Bintara, Tamtama dan Pns Korem 082,"CPYJ(Penrem CPYJ)